

noticias del exterior



El turismo rural, básico para la lucha contra la pobreza en China



Esfuerzos para luchar contra la pobreza en el medio rural chino.



AGROPECUARIO | DESARROLLO RURAL



ASIA| CHINA

16.07.2018

El turismo rural y la mitigación de la pobreza han sido los puntos culminantes de la reunión de desarrollo de la industria turística celebrada en la provincia de Guizhou, en el centro-sur de China, una de las provincias menos económicamente desarrolladas del país.

En rueda de prensa la administración provincial indicó que desarrollar el turismo rural es básico para conseguir la mitigación de la pobreza en la zona.

Las montañas y las colinas representan una gran proporción del paisaje de Guizhou, lo que ha venido obstaculizado el desarrollo de la agricultura y de otras industrias. Sin embargo, esos mismos paisajes montañosos y la rica cultura étnica han demostrado ser un gran activo para el desarrollo del turismo de la zona.

Uno de los objetivos para el desarrollo es atraer inversiones locales, pero principalmente del resto del país, para impulsar el desarrollo del turismo rural mediante la realización de proyectos de inversión en los que la construcción y la renovación de los destinos turísticos son el punto focal de los mismos. La promoción de lugares y atracciones locales es otra parte importante de los proyectos a desarrollar.

Según fuentes oficiales, durante el evento se han firmado más de 20 proyectos turísticos en el medio rural que tienen como fin la mitigación de la pobreza, con una inversión total de unos 68 mil millones de yuanes (unos 10,2 mil millones de dólares).

Este tipo de actuaciones e iniciativas se enmarcan dentro de la preocupación del gobierno chino por el medio rural, como quedó patente tras el Congreso del Partido Comunista celebrado en otoño del año pasado.

Así, existe una creciente preocupación por la situación de estancamiento que vive el mundo rural en China, al menos cuando se compara con el progreso económico de las ciudades. La distancia entre las dos sociedades, rural y urbana es cada vez más evidente, y preocupa que la desigualdad social sea cada vez mayor y más aparente.

